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南京鼓楼中西医专家门
诊 2楼泌尿科田主任采用纯

中 药 专 利 配 方 (专 利 号
200410014603.3)专治病毒

疣、疱疹。
该专利配方由几十种动植

物、矿物药组成,用药后疣体自动
枯萎、脱落,水疱消失,能高效杀

灭病毒,增强机体免疫力,防止病
毒疣、疱疹复发、恶变,尤其对激

光、输液、疫苗等治疗复发者,效
果更佳。本院实行限价治疗,发信
誉卡。电话:025-84723540地
址:上海路4号
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帕金森根本病因是大脑
多巴胺神经元受损,不能正常

分泌多巴胺递质。病人手抖,
牙刷、筷子都拿不稳；肢体僵
硬,抬腿弯腰难；走路小碎步,
随时会跌倒······随病情发
展加重,晚期病人卧床不起,
完全丧失自理能力,家人护理
异常艰辛！服用美多巴又产生

便秘、恶心等副作用,且药效
逐渐减退！

第 86届诺贝尔医学奖
得主李维用实验证明:神经

可以再生！神经生长因子
(NGF) 是神经生长发育必
需物质,神经节苷脂(GM)
介导 NGF,数十倍增强 NGF
活性,二者联合较单一使用
有质的飞跃。可修复受损多
巴胺神经元,使其重新分泌

多巴胺递质。据此,加拿大脑
科学研究室研制出 NGF＋

GM 脑神经修复新品,对帕
金森使用效果高达 92.5%,

明显改善患者主观感觉和客
观检查(《药学进展》)。服
用 3个月患者停止抖动、僵
直,能拿稳筷子、牙刷；走路
稳当,生活可自理,还能扫
地、烧饭做家务了！

专家强调:帕金森康复

还需注重生活习惯和饮食。现
提供 20份 《帕金森病友指
南 》。 详 情 拨 打 :025—
86592016,0512—67701586
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常金月建议,国有资产
尽快从中国足球中剥离。他

认为,成功的民营企业都愿
意赞助体育,但国有资本特
别是垄断国有企业抬高了体
育产业的门槛,把别的企业
都给憋死了,这不是好事。

王立红表示,国有资本
会何时和怎样退出中国足球

呢？按事物的发展规律看,无
非两种方式:一、像云南红塔
和青岛颐中那样直接退出,
由民企接手；二、像山东鲁能
泰山俱乐部正在做的那种努
力,即逐渐减少山东电力输
血式的投入,向俱乐部自负

盈亏的方向转化,在不远的
将来,使俱乐部成为真正独
立经营的股份制企业。代表
着中国足球未来的,应该是
后一种方式。总之,国有企业
退出中国足坛将是一个循序
渐进的过程,这个过程可能

是三年,也可能是五年,但最
终的退出从而完全与国际足
坛接轨,是必然的。

无论是 “国企退出足
球”的支持者还是反对者均

表示:中国职业足球急需探
索符合市场规律的赢利模
式,扭转普遍只亏不赚的局
面。如果足球俱乐部能够自
我“造血”,国企还是民企投
资的问题将随之烟消云散,
同时也将给北京奥运会前后

的中国体育产业提供宝贵的
启示。/012345 67
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国企该不该退出“中国足球”？正反双方争论日益激烈
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也许说“腐败”更像是
道德判断,但说“烧钱”却有

足够的事实支撑。
从 1994年推出的甲 A

到现在的中超,国有资本背
景的俱乐部一直占据着中国
足球职业联赛的主导地位,
虽然目前国有资本背景俱乐
部在数量上已不占优势,但

像山东鲁能泰山队、上海申
花SVA文广俱乐部队、天津
泰达队、北京现代队等成绩
较好的球队,其“东家”均是
财大气粗的国企,而其投入
力度也是一些私营企业所无
法比拟的。

1997年,原公安部所属
企业前卫寰岛开创了国企
“烧钱足球”之始,以明显偏
离正常性价比的价格吸引国
脚转会,斥巨资引进了大牌
球员和教练；随后的 1998赛
季,前卫寰岛队又以 235万

元的创纪录价格买下了彭伟
国、以200万元买下符宾。从
1999年到 2003年,中国足
球选手迎来了暴富时代,到
了1999赛季,个别球员的收
入已经超过了 300万元,这

只是年薪和奖金两项的收
入,还不算球员转会的所谓

“签字费”。2002年,上海中
远队分别以 950万元与 900
万元的天价转会费从上海申
花队“挖”到了祁宏和申思,
这两人的年薪都超过了 350
万元；2003年,上海申花以
1000万元从辽宁队引进了

张玉宁,后者第一年年薪就
达到了300万元。

一些国企足球俱乐部

由于决策错误,使国有资
产白白流失:2002年,急

于用人的辽宁足球俱乐部
在没有任何考察的情况下,
与一个叫泰瑞克的土耳其
球员签署了工作合同,月薪
高达 2.5万美元,但是后来
发现该外援是 “水货”,将
其弃用。2004年,泰瑞克向

国际足联状告辽足拖欠其
三年的工资,总计 90万美
元。国际足联作出最终裁
定,判定辽足必须支付其
三个月工资 7.5万美元。

2006年 2月,国际体育法
庭裁决上海申花俱乐部赔
给被其解聘的塞黑外援佩

特科维奇 100万美元,申
花不得不将这笔中国足球

界有史以来所遭受的最大
赔款如数汇出……

山东玉泉集团股份有限
公司董事长常金月说:“现在
中国足球的发展,我看就是
‘烧钱’,一个比一个烧得
多。问一句为什么？全是国有

资产,根本不用负责。没有责
任,那么投资的主体也就无
法明确,又谈什么健康发展
呢？”

2004年3月5日,作为

全国人大代表的常金月向第
十届全国人大二次会议提交
了《推进赛事改革,保护国
有资产》的议案。议案中
说:“职业体育赛事,特别
是足球、篮球等高风险行
业,国外一般不允许国有资

本的介入,而中国却有上百
亿国有资本投入。事实证
明,这些投资是无效的,不
仅导致假球、黑哨等丑恶现
象发生,同时,国有资产大
量流失。”他建议,“除国
家队外,禁止国有资产投入

中国足球。”
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对于“国企退出足球”
一说,一些人士尤其是国企

足球俱乐部的负责人表示
反对,他们认为,足球在中
国深受老百姓欢迎,不管
是国企还是民企,都应肯
定和保护他们投资足球的
积极性。他们同时表示,国
资投资足球,必须加强财务

监管,做到理性投资。
山东鲁能俱乐部党委

书记田迪说,民营企业能搞
好足球,国有企业更能搞好
足球,“现在市场经济大家
都在一个平台上,谁搞好谁
搞。”鲁能泰山俱乐部总经
理康梦君认为,国企投资足
球,并非不讲回报。通过足

球,“鲁能”成为一个著名的
品牌,山东电力在参与美国
电厂建设的竞争中,依靠足
球赚到不少印象分。

采访中,不止一个足球
俱乐部的负责人表示这样
的担心:中国职业足球靠着

国企的扶持才成长起来,如
果这些国有垄断资产相继
退出,中国职业足球可能随
之垮掉。中国足球职业化历
史不长,已取得一些成效,
如果国企退出,又找不到有
足够实力的私企接手,中国
足球职业联赛可能消失,老
百姓不会答应。

而支持国企退出足球

的人士则表示:从宏观上
看,正由于国有企业不计回
报的投入,才提高了整个中
国足球的成本,让一些民营
企业“敬而远之”。如果这
些国有垄断资本能够陆续
退出,那么,整个中国足球

的环境将会得到很大改良。
民营企业所需要的,正是一
个公平竞争的平台。

自从1994年以来,经营
过足球俱乐部的企业或单位

约有 40家。如果再算上那
些冠名球队的企业,那么,与
甲A、中超职业联赛有关系
的企业超过了100家。近年
来,不断有国企退出足球,例
如红金龙集团、红塔集团、华
晨集团、平安保险、全兴集

团、青岛颐中等。
记者采访的多家俱乐部

均表示,中国职业足球的成
本自上世纪九十年代末以来
快速提高,职业化之初几百
万元就能养活的球队,已经
发展到没有几千万元根本无

法维持正常运转的地步,像
山东鲁能泰山、上海申花等
“豪门”俱乐部的年度开支,
更是高达亿元以上。

山东体育科研中心研究

人员王立红说,中国的人
均年收入不到一万元人民
币,而一个球员的年薪可
以达到上百万元,购买一个

球员也需要几百万甚至上
千万元。这就是各家俱乐部
竞相炒作的结果。据统计,
甲 A球员的年薪是中国人
均年收入的 130倍,而英
国、德国、法国、西班牙等世
界顶级足球联赛,球员收

入与普通人群的收入差距
最多也不过 30倍。公款的
介入让一些投资人花着国
家的钱不心疼,拿着国家
的钱哄抬物价。如果由民
营企业老板来经营球队,
那么,他们在花自己的钱

之前一定会三思而后行,
这就可以在一定程度上避

免这种恶意炒作。
四川全兴股份有限公司

总经理助理、营销中心副主
任许勇曾任四川全兴俱乐部
总经理,这家俱乐部在
2001年因为不堪巨额投入
而转手。许勇说,四川全兴
集团从1994年开始和四川
省运动技术学院共同组建俱

乐部,每年赞助四川足球队
一百万元,签了八年合同。
从1998年开始,全兴集团全
面介入俱乐部的经营和管
理,这时开销越来越大,每年
投入从一个一百万变成十

几个、几十个一百万。这
家酒厂终于不堪重负,已拿
不出更多的钱来搞足球,否
则将严重影响主业,2001
年,全兴集团退出了足球。
许勇说:“从每年100万元投

入到几千万投入,企业玩不下
去了。”

许勇透露,全兴这几年
的投入,“说七八个亿夸张,

纯投入花了两个亿以上。”
他说,俱乐部的高额运营成

本有很大一部分花在球员
引进与工资上,俱乐部之间
互相抬价,恶性竞争,“比如
买外援,这一家谈好了是 25
万(��),却被另一家弄成
30万(��),前一家一生气,
就弄成 35万(��)了,搞成

拍卖了。价格体系非常乱,大
家相互间抬杠,花了很多冤
枉钱。”
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